



# さくらんぼクラブだより



令和7年8月号 塩井さくらんぼクラブ

長い夏休みも終わり、もうすぐ9月になろうとしています。まだまだ夏の暑さが続いています。日差しが強く、なかなか外遊びが難しいので、どうしても室内遊びが増えてしまいます。しかし、子供たちは、ペットボトルに水を入れてボーリングをしたり、くじ引き大会を開催したりと、それぞれ工夫しながら楽しそうに遊んでいます！

体育館遊びの時も、水分補給をする癖がついているようで「水飲んでくる！」などと自分で気をつけている子も多くみられます。引き続き適度な休憩や熱中症対策をおこないながら、子どもたちが元気に過ごせるように気配りしていきたいと思ひます。



## おやつ時間「かき氷」を食べました！

今年は、2回しましたよ♪カルピスをかけたり、三色全部の味をかける子もいて、みんなで美味しく頂きました。



**きゅうりも食べました！**  
高橋先生が、自宅で栽培しているきゅうりを持ってきてくれました！お味噌をつけて、みんなパリパリいい音させて食べましたよ♪



**そしてそして「すいか」も食べました！**  
高橋先生と玉虫先生がスイカを持ってきてくれて、今年の夏休みは2回食べました！甘くて美味しかったです！

夏ならではのおやつを  
たくさん食べた夏休みでした♪

## 毎日おいしいお弁当 ありがとうございます



「早くお弁当食べたい！お昼まだあ？」などと、毎日みんなお弁当を楽しみに、そして美味しそうに食べていました。朝のお忙しい中、毎日お弁当作りありがとうございました！

